

【豊かな心】 「自律の心」 「慈愛の心」 「挑戦の心」	学校教育目標【豊かな心 たくましい実践】 2学年だより	発行日 令和7年12月24日(水) 第18号 出雲崎中学校 2学年部
--------------------------------------	---------------------------------------	--



2学期終了 3学期に向けて

今日で、83日間の2学期が終わります。終業式を迎える今、どんな思いを抱いているでしょうか。2学期は、体育祭や学習発表会、総合的な学習における上級学校訪問、生徒会選挙など、行事が盛りだくさんの学期でした。

多くの活動の中で充実感を得た一方、失敗や挫折を味わった人もいるかと思います。失敗はできればしたくないと思うでしょうが、失敗から逃れることはできません。誰もやったことのない活動や、他の誰でもない自分のことであれば、失敗しなくては見えてこないことがあります。普段から失敗しておく。そして、失敗を自覚して反省する。隠したり、ごまかしたり、人のせいにして失敗から逃げていれば、成功への足がかりにはなりません。それどころか、失敗から学べないと、他人の失敗にも厳しくなります。3学期は1年間のまとめの学期ですが、来年の4月には3年生になります。新しいことに積極的にチャレンジし、失敗したとしても立ち直ることで自分自身の成長を実感してほしいと思います。

終業式に2年生の代表として、2学期を振り返って、話してもらいました。紹介します！

2学期の振り返り

2年1組

— —

僕が2学期に頑張った活動は3つあります。

1つめは、体育祭です。今年は2回目の体育祭ということを意識して、見通しをもって、競技の準備や片付けをすることができました。また、自分の仕事に取り組むだけでなく、昨年よりも体育祭を全力で楽しむことができて良かったです。

2つめは、定期テストに向けた取り組みです。1年生の時は、テストの前日に夜遅くまで課題に追われるということがありました。しかし、2年生になってからは、余裕をもって提出する課題を終わらせることを意識したので、その分、苦手な教科の復習を行い、テスト当日を万全な状態で迎えることができました。その結果、テストの点数を10点以上上げることができました。

3つめは、部活動です。3年生が引退したので、1、2年生で分からぬ所を教え合い、協力することができました。1年生に声をかけながら自分自身の練習にも集中することは難しかったけど、時間を決めて練習を進めるという工夫ができて良かったです。

3学期は、いよいよ3年生から2年生へ、リーダーのバトンが渡されます。自分の発言や行動において相手への思いやりを大切にし、立派な3年生になるための準備をしていきたいです。

【1月8日(木)の持ち物】

- 通知表 私の冬休みの生活 学習課題（学年課題「国語のスタディ」と指示のある教科のみ）
- 授業の道具 体操着 雑巾1枚（氏名は未記入） タブレット
- マスク（給食当番） その他（連絡のあったもの）

1月	曜	3学期スタートの予定	給食	部活	下校予定
8日	木	始業式・学活・平常授業（4時間）・専門委員会	○	×	16:35
9日	金	平常授業・生徒総会学級審議	○	○	17:30
12日	月	成人の日			
13日	火	平常授業 ※ 学校生活アンケート	○	×	15:55
14日	水	平常授業 ※ フッ化物洗口	○	×	15:00
15日	木	平常授業・学年朝会・生徒会評議員会 ※ 教育相談①	○	○	17:30
16日	金	平常授業・英語検定 ※ 教育相談②、ハッピーライフ Week③(～1/23)	○	○	17:30

※ 次回の学年だよりは、令和8年1月16日(金)に発行予定です。

☆2年生の最近の授業の様子から☆

数学の授業の様子です。図形の性質や関係を考えています。 ··· 12月16日(火)



社会の授業の様子です。「日本で一番人口が多い東京都にも、住んでいる人口が0（ゼロ）の地域があります。そこは、どういう場所か？」という課題について、班で協力して考察し、考えをまとめています。 ··· 12月17日(水)



中学生、高校生、大学生・大学院生がともに活動する、中高合同ブランチキャンパスが、12月19日(金)に開催されました。出雲崎高校に出かけて、大学の先生から講義を受けたり、大学生・大学院生がファシリテーターとなり、グループワークに参加したりしました。グループワークでは、中学生、高校生が大学生・大学院生に質問したり、自分の壮大な夢を言葉にしたりしました。大学の先生からは、「中学生、高校生、大学生・大学院生が一緒にになって話したという事実が大切である。創造することは1人ではできない。」などのお話をありました。



相互の信頼関係を構築し、他者と協働するためにも、コミュニケーション活動は大切であると改めて実感することができたと思います。

～お知らせです～

(1) 通知表の表紙の裏に、『学習用端末使用ガイドライン』の用紙が入っています。冬休み中に、「冬休み明け確認欄」「保護者の約束・生徒の約束の1月の欄」の記入をお願いします。
(「保護者の約束」は保護者、「生徒の約束」は生徒が記入)

(2) R8年度のPTA学年委員の選出結果について

先日、保護者の皆様から選出用紙を提出していただき、以下のように決定しました。

- R8年度PTA3学年委員長 ____さん
- R8年度PTA3学年委員 ____さん

保護者の皆様、今年1年間ありがとうございました。来年もよろしくお願いします。どうぞよいお年をお迎えください。